



INTERFLUG

Das Pop Duo INTERFLUG gibt es seit März 2022, als sich die Sängerin Zorée aus Atlanta und Daniel aus Leipzig zufällig über den Weg gelaufen sind. Seit dem arbeiten beide konstant an ihren soulig, elektronisch, tanzbaren Popsongs, die durch knackige Beats und Bässe bestechen. Im Dezember 2022 hatte INTERFLUG dann ihren ersten Gig im Beyerhaus Leipzig. Aktuell habe sie 3 Songs als Demotape auf Soundcloud – im Mai ist der Release ihrer ersten EP mit 4 Songs geplant.

The pop duo INTERFLUG emerged in March 2022 after singer, Zorée, and musician, Daniel, coincidentally crossed paths. Since then, they have been working consistently on their soulful, electronic, and danceable pop songs which awe audience with crisp beats and basslines. INTERFLUG had their first live performance in December 2022 at Beyerhaus Leipzig. Currently, a demo tape of 3 songs is available to listen to on Soundcloud with a plan to release 4 more in May.

MUSIK	on.soundcloud.com/8VSMB
MUSIK	dropbox.com/s/hv71qdjivrkyt5v/INTERFLUG_MUSIC.zip?dl=0
FOTOS	dropbox.com/s/epuvfg8f4p6thrh/INTERFLUG_FOTOS.zip?dl=0
KONTAKT	Daniel Schikowsky / interflug.music@gmail.com / +49 176 45947354

WEBSITE interflug.band (Veröffentlichung März 2023)

VIDEO [Veröffentlichung April 2023](#)

LIVE Trailer [Veröffentlichung April 2023](#)

INSTAGRAM [Veröffentlichung April 2023](#)

TIKTOK [Veröffentlichung April 2023](#)